



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Compagnie générale de navigation sur le Léman: représentation du Canton

Changements en perspective au Conseil d'administration de la CGN

Rémi Walbaum a fait connaître au Conseil d'État son souhait de ne pas solliciter de prolongation de son mandat d'administrateur et président de la Compagnie générale de navigation sur le Léman (CGN). Fabienne Freymond Cantone, l'autre représentante de l'État, ayant démissionné, ce sont donc deux nouveaux représentants qui seront nommés à l'été par le Canton. Le Conseil d'État remercie monsieur Walbaum pour ses six ans d'engagement à la tête du Conseil d'administration CGN. Il reste en fonction jusqu'à fin 2018 pour accompagner la transition.

Rémi Walbaum a, en tant que président de CGN Groupe SA et de sa société-fille CGN Exploitation SA, conduit avec efficacité la mise en œuvre de la réorganisation souhaitée par les autorités en 2012. Cette société emblématique de la région lémanique, qui joue un rôle déterminant tant pour le tourisme que pour le transport public, s'est vue sous sa houlette dotée d'une stratégie de long terme adaptée à ses différents champs d'action et de compétence. La croissance de la fréquentation et la solidité financière de la CGN auront marqué les six années de mandat de son président, qui s'est également impliqué intensément dans les négociations entre collectivités en vue de l'acquisition de nouveaux bateaux pour les lignes transfrontalières. Le Conseil d'État remercie chaleureusement monsieur Walbaum pour l'excellent travail effectué.

Monsieur Walbaum, nommé jusqu'en mai 2018, a fait connaître son souhait de ne pas solliciter de nouveau mandat afin de favoriser le renouvellement au sein du Conseil d'administration. À la demande de la Cheffe du Département des infrastructures et des ressources humaines, il a néanmoins accepté de rester en fonction jusqu'au 31 décembre, afin de mener à terme la première phase du projet d'acquisition de nouveaux bateaux et de faciliter une transition progressive. Fabienne Freymond Cantone a déjà annoncé sa démission et quittera ses fonctions au 1^{er} juin 2018 suite à sa nomination au Conseil d'administration de la Banque cantonale vaudoise.

En conséquence, le Conseil d'État procèdera cet été à la nomination de deux nouveaux représentants. Face à l'augmentation du nombre de passagers et de leurs attentes, la CGN devra pouvoir continuer à compter sur des administrateurs engagés et rompus aux mécanismes de financement et d'organisation des transports.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 17 mai 2018